

Se celebró en nuestra provincia, a mediados del mes de noviembre, la primera Asamblea provincial de Turismo. Las sesiones de estudio se desarrollaron en Gerona, a excepción de una que tuvo lugar en Olot, como capital de la Garrotxa, centro turístico de la montaña, y otra en Figueras, capital del Ampurdán, como centro turístico en relación con la costa y, además, como puerta de España.

Nuestra provincia es turística, de primer orden y, casi podríamos asegurar, la única en España en este sentido, porque en ella se encuentran zonas marítimas y zonas de montaña, todas ellas de gran interés turístico. Las ponencias

fueron todas encaminadas a orientar el turismo en nuestra provincia. Los problemas de carreteras y comunicaciones, de saneamiento, abastecimiento de agua, pasos de frontera, propaganda, rutas turísticas, alojamientos, aeropuerto de la Costa Brava, etc. fueron estudiados por personas competentes en estos diversos aspectos a fin de lograr unas conclusiones, elevadas a la Superioridad, para obtener la ayuda estatal ne-

cesaria que, unida al esfuerzo provincial, haya de redundar en beneficio de la colectividad.

El acto de clausura tuvo por escenario el incomparable marco de San Pedro de Galligans, en Gerona, que presentaba un aspecto insospechado. Presidió el Subsecretario de Turismo Sr. García y Rodríguez Acosta, acompañado del Gobernador Civil don Víctor Hellín Sol; General Gobernador Militar de la plaza y provincia don José Luis Montesino y Espartero-Averly; presidente de la Diputación don Juan de Llobet; alcalde de Gerona, don Pedro Ordis; Canónigo Dr. don José Teixidor, en representación del Vicario Capitular, etc.

Abierta la sesión por el señor Subsecretario, fueron leídas por el Delegado de Información y Turismo de Gerona don José García Cernuda, las Conclusiones a las Ponencias presentadas en las cuatro Comisiones de trabajo nombradas. A continuación, el Alcalde de Gerona don Pedro Ordis Llach, tras saludar a los presentes y darles la bienvenida en nombre de la ciudad, manifestó que Gerona, como puerta de España, reclama un puesto de servicio a la Patria, que en esta era en que vivimos, puede dárselo trabajando en favor del turismo como antaño lo hiciera defendiendo su suelo contra la invasión.

El Sr. Gobernador Civil, saludó a los allí reunidos, diciendo había llegado el final de esta Asamblea. Dirigiéndose al señor Subsecretario dijo: "Esos hombres que al Turismo dedican sus actividades, han sabido calibrar la importancia del mismo, en forma poco común". Expresó su satisfacción, y reconocimiento a la vez por verse Gerona acompañada en el acto, por provincias hermanas que se juntaron para dar mayor valor y realce al mismo. Esto se ha hecho —finalizó—, y por esto se espera. Los asambleístas, están aquí para que sepáis la fe que tienen en el Ministerio y en el Gobierno y para que, a través de vos, puedan haceros portador para el Caudillo, de la renovación de adhesión a su persona.

A continuación pronunció un discurso el Subsecretario de Turismo, señor Rodríguez Acosta. Las Ponencias leídas —comenzó diciendo—, ponen de manifiesto el grado de madurez turística de esta provincia de Gerona, reflejando las

I ASAMBLEA PROVINCIAL DE TURISMO

mismas el mérito al trabajo realizado.

El turismo —dictaminó— es movimiento mundial que afecta a lo social. Por eso habéis trabajado. Para ayudar y favorecer a este moderno movimiento de masas. Porque la amistad, prosiguió el señor Rodríguez Acosta, no es cosa que los pueblos puedan lograr con la firma de tratados que luego quedan en la frialdad de los archivos. La amistad, la verdadera amistad de los pueblos, nos llega a través de la directa relación humana impuesta por el turismo.

Señaló la especial estima que tiene Gerona en el Ministerio de Información y Turismo, no ya por lo especificado en la Asamblea, sino por méritos contraídos con anterioridad. Aconsejó que con este acto no se diera por finalizada la Asamblea, sino que ésta o su espíritu, continuara. Señaló que Gerona es la provincia de España que más ha recibido en créditos hoteleros.

Terminada la Asamblea, las autoridades gerundenses acompañaron al señor Subsecretario y autoridades de otras provincias, al Paseo Arqueológico, en su tramo inicial iluminado. Seguidamente se trasladaron al Palacio de la Cultura de la Excelentísima Diputación Provincial, donde visitaron la Sala de Exposiciones recientemente inaugurada.

